

保健だより



H 23. 6. 7 物部中学校 保健室 (No 3)

6月になり、衣替えの季節がやってきました。衣替えは、なんと平安時代から続く、伝統ある習慣。衣服の素材や色を涼しげなものに変え、高温多湿の日本の夏を、少しでも涼しく過ごそうとする工夫から生まれた習慣です。

今年は例年より早く梅雨に入りました。梅雨の時期は、急に肌寒く感じられる日もあります。衣服を上手に調節し、体調を崩さないように気をつけましょう。

あなたは きちんとみがけてる? 6月4日～6月10日 歯の衛生週間

厚生省の調査によると、日本人の約95%は毎日歯をみがいているそうです。ところが約86%の人にむし歯があるとも言われています。多くの人がみがいているつもりでも、きちんと“みがけて”いないと言えそうですね。

歯みがきは 食後3分以内が効果的!
むし歯ができやすいのは 食後5~20分。
食べたらすぐみがく
学校でもみがこうね。

歯ブラシはきれい!?
イタイヨー
毛先の乱れた歯ブラシでは、みがき残しが多くなり、歯肉も傷つけてしまいます。後ろから毛先が見えるようになったら、新しいものに取り替えましょう。

歯の1本1本を ていねいにみがこう!
歯と歯の間、歯と歯肉の境目、歯の裏、歯のみぞ…、1本の歯でも、みがくところはたくさん…。鏡で確認しながら、1本1本ていねいにみがこう。
1か所も 10回くらい みがくといよ

一保護者の方へ

今年度は保健委員会の年間の目標として、「歯みがきをするように呼びかける」を1つあげました。力を入れていきたいと思います!!

6月4日から6月10日は歯の衛生週間です。機会を見つけて、カラーテスター等用いて歯磨きチェックをしていきたいと考えています。むし歯予防には、歯磨きの習慣化がなによります。ご家庭での食後の歯磨き等声をかけていただくなど、ご協力をよろしくお願い致します。家族みなさんで、楽しく歯磨きしていただけたらと思います。

なお今月の16日に歯科検診があります。結果はなるべく早くお出ししますので、受診が必要な場合は、部活動等忙しい中ですが、早めの受診をお願いします。

歯の治療「早得」3つのお得

- 痛みが少ない……早く治療を受ければ、治療に伴う痛みが少なくてお得。
- 通院回数が少ない……治療期間が短くてすむので、通院の手間が省けてお得。
- 費用が少ない……治療期間が短いと、治療費用も少なくてお得。



6月も健康診断が続きます・・・

6/9に内科検診をします

学校医伊藤先生が来てくださいます。内科検診では健康かどうか、体全体の様子を調べてもらいます！



6/16に歯科検診をします

学校歯科医芳賀先生が来てくださいます。口の中が健康かどうかしっかり見ていただきましょう！！



6月15日・プール開きです・

プール学習の前には・目や耳、うつりやすい皮膚の病気をおおしておきましょう・手足の爪を切り、耳そじをしておきましょう・前の日は早めに寝ましょう・朝食をしっかり食べてきましょう！先生の指示をよく聞いて行動しましょう。